

Une nouvelle année record pour le groupe Doppelmayr

Croissance du chiffre d'affaires pour le leader du marché mondial

Le leader mondial des constructeurs de transports à câbles a encore une fois augmenté son chiffre d'affaires de manière significative. Dans l'exercice 2013/14, le Groupe Doppelmayr a enregistré des revenus annuels de 858 millions d'euros, soit une hausse de près de 8% par rapport à l'année précédente. Le Groupe Doppelmayr confirme sa capacité à conquérir de nouveaux marchés, relever de nouveaux défis, mener de nouveaux projets et consolider ainsi sa position de leader sur le plan International. Une fois encore, de nouveaux progrès dans la technologie du transport par câble ont été accomplis.

Situation	2012/2013	2013/2014
CA en euros	795 millions	858 millions (+8%)
Employés dans le monde	2 378	2 452
Dont Autriche	1 204	1 265
Doppelmayr Holding AG	Ing. Michael Doppelmayr	
Equipe de Direction	Hanno Ulmer	

Doppelmayr, partenaire solide dans le tourisme d'hiver

Le tourisme de montagne, en particulier dans le contexte des activités d'hiver, continue d'être le marché le plus important pour Doppelmayr et devrait le rester à l'avenir.

3 exemples significatifs:

Sotchi - Russie

Le projet de grande envergure centrée sur les Jeux Olympiques de 2014 à Sotchi. Le Groupe Doppelmayr a réalisé pas moins de 35 téléphériques dans les trois stations de ski de Laura / Psekhako, Rosa Khutor et Alpika Service, qui ont accueilli un grand nombre de compétitions olympiques. Ces installations son détentrices de plusieurs records du monde, comme le téléphérique tricable qui est non seulement le plus long au monde (5386 m), mais aussi le plus rapide de sa catégorie (vitesse de 8,5 m/s). Une autre première mondiale : un téléphérique tricable dans la même région olympique, équipé de deux sections, permet le transport combiné de voitures et passagers.

Ischgl - Autriche

Le Groupe Doppelmayr a également réalisé une première mondiale sur son marché le plus important, l'Autriche. Le Piz Val Gronda à Ischgl est le premier tramway aérien réversible au monde à être équipé d'un de sièges chauffants. Une autre caractéristique remarquable est son design élégant reproduisant fidèlement les couleurs d'Ischgl.

Lech Zürs et Warth-Schröcken - Autriche

Depuis Décembre 2013, le Auenfeldjet relie les stations de ski de Lech Zürs et Warth-Schröcken pour former le plus grand domaine skiable dans le Vorarlberg. La gare inférieure de Weibermahd, construite également en 2011 par Doppelmayr, est devenue la gare intermédiaire et offre désormais une connexion directe entre les deux stations.

Le Groupe Doppelmayr s'attend à un développement stable de son chiffre d'affaires pour l'exercice financier 2014/2015. La confiance internationale apportée au Groupe Doppelmayr par ses clients représente véritablement un devoir, un défi et une motivation de continuer à développer des innovations techniques et construire simplement les meilleurs transports par câble.